



Mi Universidad

CAPITULO 1

NOMBRE DEL ALUMNO: Yazmin Ku Robledo.

TEMA: Capítulo I.

PARCIAL: Segundo.

MATERIA: Seminario de tesis.

NOMBRE DEL PROFESOR: Ervin Silvestre Castillo.

LICENCIATURA: Enfermería.

CUATRIMESTRE: Octavo.

1.4. HIPOTESIS.

- A menor conocimiento sobre el uso correcto de métodos anticonceptivos, mayor será la incidencia de embarazo a temprana edad.

1.5 JUSTIFICACION.

El comportamiento epidemiológico relacionado a la conducta sexual y reproductiva en los adolescentes se incrementa en el índice de fecundidad, inicio precoz de relaciones sexuales, desconocimiento y falta de uso de métodos anticonceptivos, educación sexual y reproductiva inadecuada; que lleva como consecuencia a un incremento en el porcentaje de embarazo en la adolescencia. Es importante determinar la prevalencia de embarazos en adolescentes y los factores individuales, familiares y sociales asociados en los estudiantes de los alumnos de la Telesecundaria Moisés Sáenz Garza, los resultados nos permitirán diseñar programas adecuados de educación y prevención de embarazos en adolescentes, la información se difundirá en las instituciones de salud pública, universidades y por todos los medios disponibles, guardando siempre la confidencialidad de las participantes. Conocemos que aproximadamente un tercio de total de embarazos corresponde a mujeres adolescentes, lo que causa un grave problema de salud, debido a que son un grupo etario de alto riesgo obstétrico y perinatal. Sus implicaciones más importantes de los embarazos en adolescentes están en el contexto demográfico y de salud; la contribución de estos jóvenes a mantener elevada la fecundidad general de la población es considerable, su bajo nivel de nutrición y salud, la escasa escolaridad, el difícil acceso al centro de salud, contribuyen a la morbilidad y mortalidad materna neonatal. Los riesgos potenciales para las niñas adolescentes de llegar a quedar embarazadas incluyen los tempranos contactos sexuales la edad 12 años se asocia con un 91% de oportunidades de estar embarazadas antes de los 19 años y la edad de 13 años se asocia con un 56% de embarazos durante la adolescencia.

El consejo Nacional de población calcula que los embarazos de adolescente en México han aumentado 20% durante la pandemia, lo que equivale a 145,719 embarazos no deseados entre personas de 15 a 19 años. Una de las principales consecuencias del embarazo adolescente es la muerte de la mujer o por complicaciones en el embarazo o por situaciones que se complican por el embarazo. Es conocido que el mayor riesgo de mortalidad materna corresponde a las niñas y adolescentes de menos de 15 años. Las complicaciones del embarazo y del parto son principales causa de muerte de las adolescentes en la mayoría de los países en desarrollo. En México la estrategia Nacional para la prevención del embarazo en adolescentes, cuyo objetivo principal es reducir el número de embarazos en adolescentes en México, con absoluto respeto a los derechos humanos. La tasa mundial de embarazo adolescente se estima 46 nacimientos por cada 1.000 niñas mientras que la tasa de embarazo adolescente. Las tasas de fertilidad en adolescentes siguen siendo altas. Afectan principalmente a las poblaciones que viven en condiciones de vulnerabilidad y muestra las desigualdades entre y dentro de los países. México ocupa el primer lugar a nivel mundial en embarazos en adolescentes entre las naciones de la organización para la cooperación y el desarrollo económico, con una tasa de fecundidad de 77 nacimientos por cada mil adolescentes de 15 a 19 años de edad. A nivel nacional, Chiapas ocupa el tercer lugar en número de embarazo en menores de 19 años y registra la segunda tasa más alta de embarazo en niñas y adolescentes con 5.42 por cada mil en el grupo de edad de 12 a 14 años y de 3.37 en el grupo de 10 a 14 años. Es importante saber o tener información acerca de las prevenciones es por eso que al hablar este tema de la prevención de embarazo a temprana edad es para dar a conocer a los jóvenes como afecta negativamente a la salud la permanencia en la escuela, los ingresos presentes y futuros, el acceso a oportunidades recreativas, sociales y laborales especializadas y de calidad y el desarrollo humano.

1.6 DELIMITACION DEL PROBLEMA.

El impacto social de embarazo en adolescentes es un tema que en la actualidad existen millones de chicas embarazadas, la tasa sea incrementado durante la actualidad, podríamos decir que el embarazo en esta temprana edad es muy controversial debido a que ninguna de estas personas tiene ninguno trabajo. El embarazo adolescente es un reto al desarrollo integral de los y las adolescentes en México. El embarazo adolescente es más frecuente que lo que la sociedad quisiera aceptar. Entre sus posibles causas se encuentra el inicio temprano de la vida sexual de los jóvenes, el uso inadecuado o el no uso de métodos anticonceptivo, así como la falta o insuficiente información sobre sexualidad. En Chiapas los embarazos en adolescentes las colocan en una situación de total desventaja porque afecta su desarrollo educativo, social y principalmente pone en riesgo en su salud. Frontera Comalapa se localiza limitado por la sierra madre de Chiapas y la depresión central, al norte lo limita el municipio de la trinitaria, al oeste con Chicomuselo, al sur bella vista y Amatenango de la Frontera, al este con la Republica de Guatemala. Su extensión territorial es de 717.90 Km² los cuales representan el 5.62% de la superficie de la región Fronteriza y el 0.94% a nivel estatal. El propósito de esta dicha información es para conocer cuáles son los factores de riesgo que aumenta el embarazo a temprana edad y motivo por los cuales hay que prevenir el aumento de embarazos a temprana edad en la cual se llevara a cabo en la telesecundaria Moises Saenz Garza: calle la lima, Municipio Frontera Comalapa. Localidad: la lima; entidad: Chiapas.